



Haïti

lundi 21 mars 2016, par [Soeurs de St Joseph de Cluny J](#)

Après le séisme dévastateur du 12 Janvier 2010, les sœurs ont manifesté, de façon parfois héroïque, leur esprit missionnaire, en vraies filles d'Anne-Marie Javouhey.

Haiti

- 13 communautés
- 70 soeurs
- Fondation en 1864

En dépit de l'âge avancé de plusieurs sœurs de la Province d'Haïti, les œuvres demeurent bien vivantes. C'est surtout dans le domaine de l'éducation que la plupart d'entre nous sont impliquées.

Après le séisme, les classes ont continué dans des conditions précaires. Heureusement, nous avons expérimenté le « Cor Unum » de la Congrégation par des dons généreux venant de la Maison-Mère et de toutes les Communautés à travers le monde.

Le Jubilé des 150 ans d'existence de la Congrégation en Haïti, a donné naissance à de belles célébrations de louange et d'action de grâce, entre autres celle de la clôture, en présence de Sœur Carmen Moranville, Assistante Générale.

Comme fruits de cette année jubilaire, une œuvre commune aux trois Instituts - la Société des prêtres de saint Jacques (SPSJ), Frères de l'instruction chrétienne (FIC) et Sœur de Saint Joseph de Cluny (SJC) - a vu le jour ; un centre d'éducation muni d'une cantine, dans un quartier défavorisé de Port-au-Prince, Cité Soleil.

Sœur Christiane Gervais, notre Provinciale, est la vice-présidente du Comité d'administration et l'une de nos Sœurs s'y dévoue avec beaucoup de zèle et d'amour.

Autres types de mission :

- la maison de retraite des Orangers, à Jacmel, accueillant prêtres, religieux, laïcs.
- toujours à Jacmel, un centre de promotion sociale, permettant aux jeunes filles de l'endroit de se préparer pour la vie.

Nous continuons à compter sur le Seigneur qui nous envoie des vocations pour la relève, et nous l'en remercions.

Coordonnées :

- Site : <https://saintjosephdeclunyus.wordpress.com/>
- Email : maisonprovsjc chez yahoo.fr
- Adresse : 139 avenue John Brown, B.P. 1303, Port au Prince, Haiti
- Téléphone : +509 22 26 91 26